

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2015/2016**

15711098 - R. WIMPY PRIYOJATMIKO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
ASEPTIK	persiapan kuraang lengkap, lupa sarungtangan. teknik scrubbing mohon lebih sungguh sungguh lagi.
KEKUATAN OTOT	
KOMUNIKASI	Tangan dilipat diatas meja. Bersabdard di kursi. Bloking. Mulut ditutup dengan tangan. Banyak bahasa-bahasa non verbal yang tidak penting yang muncul.. (gugup sepertinya)
MULUT	Informed consent: ok. Persiapan ok. Pemeriksaan hidung: ok. Pemeriksaan mulut: kurang memeriksa bagian luar mulut dan sekitar mulut. Gambar: belum menuliskan kesimpulan mana yang normal dan mana yg tidak
NERVUS CRANIALIS	persiapkan alat terlebih dlu ya.. cuci tangan who donk.. pemeriksaan N III, IV, VI msh blm lengkap. Utk px N V : lakukan juga pemeriksaan reflex kornea. Saat ujian, interpretasi laporkan ke evaluator terkait pemeriksaan yg dilakukan kandidat.. (interpretasi bukan "mantap")
REFLEKS FISILOGIS	pada beberapa lokasi memukul lebih dari 2x. tdk cuci tangan setelah pemeriksaan.
SEGMENT ANTERIOR	OK, mhs tidak melakuakn pemeriksaan lensa mata, pemeriksaan kamera okuli, dan iris
SENSIBILITAS	"Sensibilitas : Pemeriksaan diskriminasi 2 titik nya tdk dieeriksa ya dek? Make jarumnya hanya utk provokasi nyeri aja? Utk pemeriksaan sensasi taktil dan provokasi nyeri komponen yg harus diperhatikan adalah : pemeriksaan yg dilakukan mulai dr ujung dan membandingkan kanan dan kiri, membandingkannya dengan dermatom yang sama, meminta pasien utk menyampaikan sentuhannya halus atau nyeri (jadi jangan hanya terasa atau tdk saja), minta juga pasien mengkonfirmasi menyebutkan lokasi/daerah mana yang diberikan rangsangan nyeri/halus."
TELINGA	kurang menjelaskan cara pemeriksaannya, tdk cuci tangan sebelum pemeriksaan, kurang melakukan tes valsava dan toynbee, kurang menginterpretasikan hasil pemeriksaan telinga luar, deskripsi gambar kurang lengkap
VISUS	belum menjelaskan cara/prosedur pemeriksaan dan resiko,,,waktu tes snellen awal kok TIDAK minta pasien menutup mata, selanjutnya baru diminta menutup mata tapi periksa pakai pinhol...mata kanan bisa baca sampai baris 2 kok tetep hitung jari dan persepsi warna???--> BELAJAR lagi ya px. visus